



心ゆたかで かしく たくましく

ひらきた



学校
HPは
こちら
から



宇都宮市立平石北小学校 学校だより 令和6年度 10月号 発行者 学校長 二宮 昭義



1 学期終業式 児童発表



2 学期始業式 児童発表

1 学期が無事に終了しました。保護者の皆様、地域の皆様には、これまで学校教育へのご理解・ご協力をいただきまして、ありがとうございました。2 学期も引き続き、どうぞよろしくお願ひいたします。

現在、児童は運動会練習に熱心に取り組んでいます。当日は、お子様のがんばる姿にご声援をお願いします。

【9・10月】「心ゆたかで かしく たくましく」に向けて

1・2年生 昔遊び

地域の皆様からやさしく教えていただきました。



3年生 校外学習

スーパーで働く人々の工夫が分かりました。



4年生 施設巡り

ごみ処理の苦勞を知りSDGsを考えました。



5年生 しもつけ新聞塾

下野新聞社の大貫様にお越しいただき、相手に伝わる文章の構成を学びました。



6年生 薬物乱用防止教室

東警察署の方々をお招きして、薬物の恐ろしさや断り方を学びました。



いじめゼロ集会

平北レンジャーが、いじめ0を訴えました。



なかよし班遊び

班ごとに工夫しながら楽しく遊びました。



宮っ子チャレンジ

鬼怒中生徒の皆さんが仕事の体験にきました。児童は大喜びでした。



あいさつ運動

鬼怒中生徒の皆さんが児童と一緒にあいさつを呼び掛けてくれました。



第4回読み聞かせ

ボランティアさんのお話に引き込まれ、心地よい時間となっています。



地域行事（体育祭、文化祭・農業祭）

10/13（日）に、平石地区体育祭が本校で行われました。種目や八木節、ボランティアで参加してくれた児童の保護者の皆様、お世話になりました。

11/3（日）には、平石地区文化祭・農業祭が地区市民センターで行われます。作品の展示希望がありましたら、センターにご連絡をお願いします。

今月の「心がほっこりしたお話」

「お手伝いします！」目をきらきらさせた子どもたちが業間に集まり、楽しくお話をしながら、花壇の草取りをしました。「こんなに取れたよ」「また明日もやりたい！」の言葉をもらい、癒されています。みんなと働くことの楽しさや誰かの役に立っている喜びを感じてもらえれば、満足です。